



Pour diffusion immédiate : 23/02/2024

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

## DÉCLARATION DE LA GOUVERNEURE KATHY HOCHUL SUR LA VISITE À LA MAISON BLANCHE

« Aujourd'hui, je me suis rendue à la Maison-Blanche pour m'entretenir avec le président Biden, le chef de cabinet Zients, le secrétaire Mayorkas et d'autres responsables de la Maison-Blanche. J'ai eu l'occasion d'exprimer ma gratitude envers le président Biden pour le leadership qu'il a exercé sur notre économie, en garantissant des investissements majeurs dans les infrastructures de transport et la production propre qui créeront des dizaines de milliers d'emplois à travers New York.

Nous avons également eu une série de réunions productives, axées sur l'immigration et la recherche de solutions à la crise des migrants à New York. La décision du président de la Chambre Johnson et de la majorité de la Chambre des représentants de faire échouer un compromis bipartisan sur l'immigration aura des conséquences dévastatrices pour notre État. En l'absence de législation, j'ai indiqué au président Biden et au chef de cabinet Zients que New York soutiendrait une action exécutive en matière d'immigration.

Ces réunions ont mis en évidence une chose très claire : Le Président Biden est le leader dont notre nation a besoin en ces temps difficiles ».

###

D'autres informations sont disponibles sur [www.governor.ny.gov](http://www.governor.ny.gov).  
État de New York | Executive Chamber | [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418  
Inscrivez-vous pour recevoir les informations les plus récentes du Bureau de la gouverneure :  
[ny.gov/signup](http://ny.gov/signup) | Envoyez NEW YORK par SMS au 81336

[SE DÉSABONNER](#)